



ウェルシー自治会 役員会議事録

平成 26 年 8 月

日時	平成 26 年 8 月 2 日 (土) 19:00~21:15	場所	ウェルシー集会所 2F 会議室
出席者	西田会長・丸山副会長・野坂副会長 [総務部] 福土・須藤 [財務部] 鈴木・星野 [広報部] 津田・栄枝 [防犯防災部] 佐藤・森出・松本・豊田(昭) [保健衛生部] 松田・橋本 [厚生部] 萩原・豊田(恭) [文化体育部] 四方田・成田・緑川・多田 [会計監査] 小野 [管理組合] 岩堀		

1 管理組合より

- 管理組合の岩堀理事より以下の件について報告があった。
- ① ごみ置き場の防鳥ネットのほころびや隙間、および B・E 駐車場のアスファルトの穴について、8 月中に DIY クラブのみなさんに改修していただけることとなった。
- ② コピー機の運用について大筋がかたまった。パスワードの採用や組合外の有料使用料金等、8 月の理事会で細目を決定し、9 月から実施の予定。
- ③ 8 月 30 日 (土) の有志による夕涼みの会で使う集会所の西側広場・ステージ・電源等の使用申請があり、火元責任者の選任と消火器の配置を条件に、申請を承認した。
- ④ 8 月 31 日 (日) の防災訓練で、水道が停止した場合に備え、地下タンクから飲み水を配給するための揚水訓練も行う予定。これに必要なホースを購入するにあたり、約 7 万円の費用は管理組合が負担するが管理は自治会となる。ホースの保管場所は集会所地下の貯水槽室とする。
- ⑤ 8 月 1 日から、早朝の駐車違反車両の調査を始めた。

2 会長より

- 外部活動報告は特になし。
- 市への補助金申請について、昨年度の報告と今年度の予定の届出を提出した。
- 先月報告した、市による歩道整備について。1 番館北側のスロープ・階段からローゼン前に抜ける箇所の歩道と車道の段差が大きく、不便なため、ここも市への要望に入れてくれるよう南が丘 8 自治会連絡協議会に申し入れた。他にも改修を要望する箇所があれば、次回役員会までに申し出を。
- 市より新しい回覧板用バインダーが配布された。自治会室に置いておくので、必要な方は使用してください。
- サンシティ神奈川より、夏祭りの案内と招待をいただいた。日時は 8 月 24 日 (日) 16 時～17 時。役員会より 2 名出席予定。

3 防災訓練について (防犯防災部)

- 平成 26 年度 ウェルシー防災訓練実施要綱 (7/27 の防災協議会でも確認済) に基づき、8 月 31 日 (日) の防災訓練について 防犯防災部長から詳しい説明があった。
- この防災訓練関連の回覧物・配布物・掲示物など数種類が配布され、全員で内容を確認した。
- 事前に、各ブロックの前年度自治会役員の方へ、防災訓練時の安否確認訓練 (階段下に待機して報告をチェック) へのご協力を依頼しておいてください。
- 【会長より】毎年防災訓練前に全戸配布する『災害時要援護者についてのお尋ね』について、これまでは要援護者の届出を各家庭の判断に委ねていたが、法令の改定に伴い「災害時避難行動要支援者」として届出の必要性があるためより強調する文言に改めたいと考えている。

- ・ 【会長より】防災マニュアル（保存版）が過去にも配布されているが、前回の配布から時間が経っていることもあり、啓蒙のため、震災時の初期対応をまとめた新しい簡易マニュアルと家庭内チェックリストを作成したい。原案を配布するので、次回役員会までに各自精査し、ご意見があれば出していただきたい。

4 市内一斉美化清掃・ごみの出し方について （保健衛生部）

- ・ 9月7日（日）の市内一斉美化清掃について、実施要綱に基づき説明があった。
- ・ 秦野市の市内一斉美化清掃日は9月14日（日）となっているが、自治会ごとに都合のよい日に実施してよいことになっているため、南が丘では『清掃は第一日曜日の朝』が通例になっていることもあり、第一日曜日の7日に行く。雨天時は14日（日）に順延。
- ・ 側溝清掃をしばらく実施していない箇所もあるため、今回はできるだけ実施することとなった。次回役員会までに、側溝の場所と数、開けるための道具の確認をする。
- ・ 一斉清掃の際に出る落ち葉を、堆肥にする目的で植栽の土に敷きこむのと、ごみとして回収に出すのと、実際どちらがいいのかを話し合ったが、その量や、団地の植栽の環境から考えて堆肥にするには無理があり、ごみとして出す方が妥当ではないかということになった。
- ・ 先月の管理組合からの提言を受け、保健衛生部でごみの出し方の現状調査を行い、ルールを守ってごみを出していただくため、「『ごみの出し方』についてのお願い」という注意喚起のプリントを作成し、その原稿案の内容を審議した。
- ・ 現在、ペットボトルはラベルを剥がしてから回収に出すのがルールとなっているが、調査した結果、全体の3分の1程度しか剥がされておらず、徹底されていないようなので、プリント裏面にイラストつきでペットボトルの出し方の解説を載せた。
- ・ 上記プリントを全戸配布した後に、再度ごみの出し方の状況を確認し、改善が見られない場合にはごみ置き場に警告の看板を作成する等、新たな方策を考えたい。

5 敬老行事について （厚生部）

- ・ 敬老行事の準備としての高齢者の年齢確認にご協力ありがとうございました。
- ・ 9月21日（日）に、保健福祉センターで南地区の敬老会（75歳以上対象）が実施される。当日は市の送迎バスが出るようになっており、厚生部役員が付き添う。参加希望人数をとりまとめたいため、後日、各ブロックの対象者宛てに案内文書・参加申込書の回覧をお願いしたい。

6 各部からの報告

財務部

- ・ 7～9月分の自治会費の集金にご協力いただき、ありがとうございました。

文化体育部

- ・ 7月19日（土）の納涼祭の会計報告と、次年度へ向けた反省点等の報告があった。
- ・ 今年は雨により途中で会場が変更されたが、雨の場合の対策や準備が不十分だったため、商店街にも色々ご迷惑をかけ、小学校の体育館では放送が殆ど聞こえない等の不備もあった。
- ・ 混乱はあったものの、皆さまのご協力で納涼祭を無事実施することができました。ありがとうございました。9月7日に実行委員会全体の反省会があるので、ご意見やご指摘などあれば、それまでお願いします。
- ・ 子供神輿は毎年ウェルシー担当となっているが、子供が減っている地区よりも子供の多い地区が担当していくほうがよいのでは という意見もある。しかし引継や保管場所の問題もあって実現が難しい状況。
- ・ 芋掘り大会は例年通り、10月の第3日曜日（19日）頃を予定している。
（雨天の場合は翌週に順延）
実施日は芋の生育状況によるので決定次第改めてお知らせする。

次回役員会 平成26年9月6日（土）19：00～